

Soria, 16 de noviembre de 2011

NOTA DE PRENSA

“Dos de cada diez empresarios creen que mejorarán sus expectativas tras el 20-N”

Como viene siendo habitual FOES a través de su página web pulsa la opinión de sus asociados sobre temas de interés y de actualidad de diversa índole.

En esta ocasión la Federación ha querido conocer por medio de su encuesta web las expectativas de los empresarios ante las próximas elecciones generales que se celebrarán el 20 de noviembre.

Durante los 10 días que llevaba activa esta encuesta en la portada de la página web de FOES, los resultados han ido variando confirmando las expectativas negativas que los empresarios sorianos tienen frente a las próximas elecciones. Así a medida que se ha incrementado el número de votos el pesimismo también ha aumentado ante los resultados que arrojen las urnas el 20 de noviembre.

A día de hoy, el 73% de los que han votado consideran que no mejorarán las expectativas empresariales tras las elecciones generales del 20-N, el 20% cree que sí mejorarán y el 6,7 % cree que es indiferente.

Este pesimismo marca la tendencia de anteriores encuestas elaboradas por FOES como la que se hizo en el primer trimestre de este año en la que el 76,5% de los votos recogidos ponían de manifiesto que la situación no mejoraría durante los 6 meses siguientes.

En este sentido no sólo la Federación si no el conjunto de los empresarios, insisten en la imperiosa y urgente necesidad de reformar, entre otras cuestiones, las políticas activas de empleo, especialmente en lo referente a los sistemas de contratación, con una legislación contractual modernizada, que aumente la flexibilidad del mercado laboral favoreciendo la productividad y la competitividad de las empresas.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es

C/ Vicente Tutor Nº 6, Planta 4. 42001 Soria. Tfno. 975 233 222 . Fax. 975 233 223.

foes@foes.es www.foes.es